

**Singapur, Malasia y Reinio Thai -
Lujo**

Desde

2628

Usd

ITINERARIO

Singapur, Malasia y Reino Thai 15 Días/14 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salida Martes del 01/04 al 21/04 y del 20/10 al 23/03

Salida Miércoles del 06/05 al 14/10

DÍA 01.- SINGAPUR

Llegada a Singapore Changi Airport, encuentro con la guía y traslado local para check in en el hotel. Nota: El check in standard es después de 14.00hrs. Alojamiento en el hotel elegido.

DÍA 02.- SINGAPUR

Desayuno. Explora la ciudad pasando alrededor del Barrio Cívico, por el Padang, Cricket Club, la histórica Casa del Parlamento, la Corte Suprema y el Ayuntamiento. A continuación, pase en el Merlion Park y disfrute de las impresionantes vistas de Marina Bay. No pierda esta oportunidad de hacerse fotos con el Merlion, una criatura mitológica que es mitad león y mitad pez. Visita al templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas Taoist más antiguo de Singapur, antes de ir a Chinatown para un breve recorrido a pie.

Terminaremos el recorrido con una visita al Sands Sky Park, una impresionante maravilla de la ingeniería. ¡Esta obra maestra única de la ingeniería, flota por encima de los 200 metros de las tres altísimas torres del hotel Marina Bay Sands en el cielo! Más largo que la Torre Eiffel tendida en el suelo o cuatro y medio aviones Jumbo A380, con una impresionante capacidad de 12400 metros de espacio, el Sky Park Sands es para sus ojos una vista panorámica inolvidable. Un paraíso absoluto en el cielo, el Sky Park Sands cuenta con jardines idílicos que son el hogar 250 tipos de árboles y 650 tipos de plantas. Alojamiento.

DÍA 03.- SINGAPUR

Día libre en régimen de alojamiento y desayuno, para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 04.- SINGAPUR – KUALA LUMPUR

Desayuno y traslado al aeropuerto de Singapur para tomar nuestro vuelo con destino Kuala Lumpur. Llegada al aeropuerto de Kuala Lumpur. Traslado al hotel con guía de habla hispana y alojamiento.

DÍA 05.- KUALA LUMPUR.

Desayuno en el hotel. Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para empezar la excursión de Kuala Lumpur. Primera parada en el nuevo palacio del rey y a la Mezquita Nacional (Masjid Negara), que es la mezquita más distinguida en KL, y luego una parada para tomar una foto memorable de las Petronas Twin Towers. Otra visita obligada es el Tugu Nagara o War Memorial, donde honramos a aquellos que perecieron en la guerra. Al pasar por la antigua estación de tren, que es una pieza impactante de la arquitectura musulmana, ustedes irán a la fascinante Merdeka Square, donde se puede admirar la Corte

Federal de estilo morisco y el cricket club de estilo Tudor. También tendrán la oportunidad de visitar los espectaculares seis niveles del templo de Tean Hou, uno de los más grandes en el sudeste de Asia. Se encuentra en Robson Heights y está dedicado a la diosa patrona de la comunidad de Hainan. El resto del día es libre.

Alojamiento en el Hotel elegido.

Nota: Si el Templo Tean Hou está cerrado al público por ceremonias privadas o cultos especiales, esta parada será reemplazada con una visita al Museo Nacional (Muzium Negara).

La mezquita Nacional no puede ser visitada el viernes

DÍA 06.- KUALA LUMPUR - MALACCA - KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para una excursión de día completo le lleva a Melaka, que, durante un período de 400 años, fue colonizada por los portugueses, los holandeses, los británicos y luego ocupada por los japoneses durante la Segunda Guerra Mundial. Visitarán la Plaza holandesa Stadthuys caracterizada por un color rojo muy vivo, la Iglesia de Cristo, la Clocktower y la Fuente de la Reina Victoria. Luego, procederán a la Porta de Santiago, la antigua puerta de la fortaleza portuguesa "La Famosa" del año 1511, que conduce a la iglesia de St. Paul donde fue enterrado San Francisco Javier. También verá el Cheng Hou Teng, el templo chino más antiguo de Malasia, fundado en 1645. Después de un buen almuerzo local de Baba-Nyonya, tendrán tiempo para pasear por la Jonker street, famosa por sus tiendas de antigüedades y bazares. Alojamiento en el Hotel elegido.

DÍA 07.- KUALA LUMPUR - BANGKOK

Desayuno en el hotel. Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para su traslado de salida al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino Bangkok. **Llegada a Bangkok** y traslado al hotel para el alojamiento.

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

Desde el DÍA 8 al 9.- BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 10.- BANGKOK - RÍO KWAI

Desayuno. Salida a primera hora de la mañana en autocar desde Bangkok, para **dirigirnos a la provincia de Kanchanaburi**, conocida por su famoso puente sobre el río Kwai y por ser escenario de algunos acontecimientos vividos durante el periodo de la Segunda Guerra Mundial. **Visitaremos el cementerio**, donde se encuentran los prisioneros que perdieron la vida durante la construcción del puente, y el Museo de la Guerra. Realizaremos un **recorrido en barca por el Río Kwai** hasta el puente y tendremos tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear. Desde allí nos dirigiremos al insólito tramo ferroviario conocido como "**Hellfire Pass**", un paso construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados (principalmente ingleses y australianos) entre 1942 y 1943. **Almorzaremos en restaurante local.** Al terminar, traslado al hotel y tiempo libre para disfrutar de la privilegiada ubicación y alrededores del hotel. **Alojamiento.**

DÍA 11.- RÍO KAI - AYUTTHAYA - LOPBURI - PHITSANULOK

Desayuno. Nuestra primera **visita del día será en Ayutthaya**, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país. Visitaremos su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. **Almorzaremos en ruta.** A continuación, nos dirigiremos a **Wat Phra Prang Sam Yot**, un famoso santuario cercano, conocido por la gran cantidad de monos que viven este templo y donde podremos disfrutar de una divertida visita con estos peculiares animales. Posteriormente **saldremos hacia Phitsanulok**, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. **Llegaremos a Phitsanulok por la tarde y alojamiento.**

DÍA 12.- PHITSANULOK - SUKHOTHAI - CHIANG RAI

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una **ofrenda a los monjes** y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista. **Desayuno y salida hacia la ciudad de Sukhothai.** La visita estrella de este día es el **Parque Arqueológico** que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. Una vez finalizada esta visita, **nos dirigiremos a Chiang Rai** vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y **el Lago Prayao.** **Almorzaremos en ruta.** Llegada a Chiang Rai por la tarde y **alojamiento.**

DÍA 13.- CHIANG RAI - CHIANG MAI

Desayuno. Visita al "**Triángulo de Oro**" del río Mekong, que abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Por ello, aprovecharemos para realizar una visita en el "**Museo del Opio**" ubicado en la población de Chiang Rai antes de partir dirección Chiang Mai. Durante el trayecto, de aproximadamente 3 horas, realizaremos una parada, hoy en día ya obligatoria, al espectacular y contemporáneo **Templo Blanco** (Wat Rong Kun en tailandés). El color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla en el mundo y el universo". Los aldeanos piensan que

Buda cruzó el puente del templo para predicar el dogma por primera vez. **Almorzaremos en ruta.** Por la tarde, **llegada a Chiang Mai y alojamiento.**

DÍA 14.- CHIANG MAI

Desayuno buffet. Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, **comenzará nuestro safari a lomos de elefante** siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son. **Almorzaremos** y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido **Templo del Doi Suthep** desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. **Traslado al hotel y alojamiento.**

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse en el momento de reservar:

- **ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa):** los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- **KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa):** los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 15.- CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. **Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional.**

MUY IMPORTANTE

*NOTA IMPORTANTE: En categoría lujo NO disponible habitación triple en tipo de habitación básica (City Room) en Bangkok.

Suplemento en habitación triple en tipo de habitación superior (Metropolitan Room): 42\$ por pax

EL PRECIO INCLUYE

El precio incluye en Singapur:

Traslados de entrada y salida en privado en Singapur (En español).

3 noches de alojamiento y desayuno.

City tour + sands Sky Park con guía de habla hispana.

Vuelo Singapur – Kuala Lumpur

El precio incluye en Kuala Lumpur

Traslados de llegada y salida con guía de habla hispana.

3 noches en Kuala Lumpur.

Visita de medio día en Kuala Lumpur con guía local de habla hispana.

Visita de día entero a Malacca con guía local de habla hispana.

Alojamiento y desayuno en Kuala Lumpur.

Vuelo Kuala Lumpur - Bangkok

Programa incluye en Tailandia:

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.

Alojamiento en hoteles categoría primera

Entradas

Transporte según el programa

Guía de habla española

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelos nacionales e internacionales

Tasas aeroportuarias

Cenas de Gala de Navidad y Fin de Año

Bebidas

Gastos personales

Suplemento durante periodos festivos

Propinas para conductores o guías

Otros servicios no mencionados en el programa

HOTELES DEL PAQUETE

LUJO
Grand Copthorne Waterfornt
Renaissance West Wing
Metropolitan
Resotel River Kwai
Topland (hab. Deluxe)
Imperial River House
Dusit D2
